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校長 山田 明子 「心豊かな 未来を創る 子どもの育成」 

めざそう！あらたまの子 
～学級目標の発表～ 

  

 ６月は雨の多い時期です。子ども 

 

 

 

 

 

校務用員さ 

 

 

 各クラスの目標は次の通りです。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後は 10 月の中間振り返りと３月の年間振り返

りが予定されています。目標には、それぞれクラス

ごとに様々な思いや願いが込められています。自分

たちの目標を達成するために、どのような方法（手

立て）が必要なのかを考え、日々、取り組みを進め

ていきます。 

新玉小の奉安庫を訪ねて  
～開校 111年を迎えました～ 

６月５日に本校の奉安庫（応接室にある金庫）を

見せてほしいとのことでお客様がお見えになりまし

た。長野県千曲市にお住まいの出河（いでがわ）様

です。全国の小学校などに現存する奉安庫を実際に

見て、研究をされている方です。 

昨年 11月「タウンニュース」に新玉小奉安庫が掲

載されて以降、卒業生が訪ねてこられることはあり

ましたが、専門的に研究している方の訪問は初めて

でした。来校に併せて、「戦時下の小田原地方を記録

する会」事務局長の井上弘様にも同席をお願いしま

した。井上様には、昨年度、小田原市郷土文化館の

方と奉安庫を確認する際にも立ちあっていただきま

した。その時に「タウンニュース」へ掲載する話を

進めてくださった本校の卒業生でもあります。 

 また、この日は昭和 60 年度から 62 年度まで新玉

小で教頭を務め、その後、富士見小学校長となり、

定年退職された堀田義宣先生にもご来校いただきま

した。堀田先生は、前日の４日に来校され、本校の

記念誌や新玉小勤務時代にご自身がまとめられた冊

子等をお届けくださったのです。次の日も、急きょ

お声がけすることになりましたが、快くご来校くだ

さいました。新玉小の当時の様子や以前、奉安庫は

保健室前にあったことなど、貴重なお話を伺うこと

ができました。６月 15日に開校 111年を迎えた新玉

小をますます大事にしていきたいと思いました。   

これまでの周年記念誌や冊子は、児童昇降口前の

長机に展示しております。ご来校の際、どうぞご覧

ください。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これまでの 

 学校運営協議会委員の紹介   
 

 今年度も保護者、地域それぞれの立場から、学校

運営についてご示唆いただきたいと思います。1年

間、どうぞよろしくお願いします。 

池田 信彦様：新玉小学校育成協議会長 

波多野 明夫様：新玉地区連合自治会長 

石井 綾子様：新玉小学校薬剤師 

安東 文康様：新玉小学校 PTA会長 

雨宮 一洋様：新玉小学校 PTA副会長 

湯川 香苗様：新玉小学校 PTA副会長 

高井 周作様：新玉小学校歴代 PTA会長 

久保田 裕絵様：新玉連合子ども会長 

長谷部 寛子様：新玉地区主任児童委員 
校長：山田明子 教頭：小林裕史 教務：井上文子 

 

＊６月 30日（月）学校運営協議会を開催します。 

 

 

 ５月の朝会

で各クラスの

学級目標発表

がありました。

学校教育目標

をうけ、担任と

一緒に考えた

ものです。 
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・チャレンジ級「何事にもチャレンジしていく子」 

・１年 「みんながいるよ」 

・２年 「すいか」 

・３年 「あなたとえがおで！」 

・４年 「日本一の四年生」 

・５年 「満開の花」 

・６年 「３つの力」 
 


